Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 376 m?
Référence 84194635
Prix 2 540 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison a vendre (06570)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A saint-paul-de-vence, a quelques pas du village et de la fondation maeght,
découvrez cette magnifique bastide provencale d'exception congue par I'architecte
andré svetchine. Avec ses généreux volumes d'environ 376 m2 nichée au cceur
d'un jardin méditerranéen de 2 000 m?2, cette propriété est un véritable bijou. Au
rez-de-jardin, une vaste entrée mene a un salon-salle a manger agrémentée d'une
cheminée datant du XVII siecle, offrant un acces direct a la piscine. Une belle
cuisine et coin repas, ainsi qu'un pool house équipé d'une cuisine d'été avec four a

pizza, deux chambres et une salle de ...

In saint-paul-de-vence, just a few steps from the village and the maeght foundation,
discover this magnificent exceptional provencgal bastide designed by architect
andré svetchine. With its generous volumes of approximately 376 m?2 nestled in the
heart of a 2,000 sgm mediterranean garden, this property is a true gem. On the
ground floor, a spacious entrance leads to a living-dining room adorned with a
17th-century fireplace, offering direct access to the pool. A beautiful kitchen and
dining area, as well as a pool house equipped with a summer kitchen with a pizza

oven, two bedrooms, and a ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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